

d) das Ermittlungsverfahren zu leiten, die Aufsicht über alle Ermittlungen der Untersuchungsorgane und über die Einhaltung der Gesetzlichkeit in d\_en Untersuchungshaftanstalten auszuüben;

e) zum Schutz der Arbeiter-und-Bauern-Macht und ihrer Rechtsordnung die Personen vor Gericht anzuklagen, die Verbrechen oder Vergehen begangen haben;

f) geringfügige Verletzungen der Strafgesetze den Konflikt- oder Schiedskommissionen zur Beratung und zur Entscheidung zu übergeben;

g) vor Gericht die staatliche Anklage zu vertreten; gegen Entscheidungen des Gerichts Protest einzulegen, die Kassation rechtskräftiger Entscheidungen zu beantragen; in Zivil-, Familien- und Arbeitsrechtsverfahren mitzuwirken;

h) Aufsicht über die Einhaltung der Gesetzlichkeit bei der Strafvollstreckung und in den Strafvollzugsanstalten auszuüben (§ 2 des Gesetzes über die Staatsanwaltschaft),

Diese verschiedenen Seiten Staatsanwaltschaftlicher Tätigkeit durchdringen einander und dienen alle dem gemeinsamen Ziel, die sozialistische Gesetzlichkeit zu festigen,

### 3.5, Die J2rfa\_ne\_de\_rnde\_g\_vrtei,dig\_mnf\_u\_nd\_zur\_Auf\_recjhterh\_al/t\_unf\_def\_innere\_n Orclnung^ cmd Siche\_rhe\_it

a) Die Organe zur Leitung der Landesverteidigung

Angesichts der wachsenden Erfolge der drei revolutionären Hauptströme in der Welt, dern sozialistischen Weltsystem als der Hauptkraft mit der Sowjetunion an der Spitze, der revolutionären Arbeiterbewegung in den kapitalistischen Ländern und der nationalen Befreiungsbewegung im einheitlichen antiimperialistischen Kampf, verändert sich das internationale Kräfteverhältnis immer mehr zugunsten des Sozialismus, Der Imperialismus wird schwächer, aber auch aggressiver. Um ihn zu zwingen, den Wettbewerb zwischen den beiden entgegengesetzten Weltsystemen mit friedlichen Mitteln auszutragen, sich vor allem dem ökonomischen Wettbewerb und